

PlantaDoce.

Público

El Ayuntamiento de Tortosa compra a Sareb suelo para levantar un nuevo hospital

La entidad controlada por el Estado ha vendido unos terrenos del plan parcial Camí de Roquetes, situados en el barrio de Ferreries de la localidad tarraconense, en la que se levantará el nuevo complejo sanitario.

PlantaDoce
20 dic 2022 - 10:01



El Ayuntamiento de Tortosa (Tarragona) se prepara para levantar un nuevo activo sanitario. **El consistorio catalán ya es propietario de los terrenos del plan parcial Camí de Roquetes**, situados en el barrio de Ferreries de la localidad tarraconense, en el que se levantará el nuevo hospital de la ciudad.

PlantaDoce.

Ayer, la alcaldesa de Tortosa, Meritxell Roigé, y el presidente de Sareb, Javier Torres, firmaron ante notario la operación de compraventa mediante la cual el consistorio ha adquirido un total de doce parcelas de los terrenos, que hasta ahora formaban parte de la cartera de la sociedad estatal de activos procedentes de la reestructuración bancaria.

El Ayuntamiento adquirirá estos terrenos por 615.000 euros, por lo que ya habilitó la partida presupuestaria para poder disponer de los recursos necesarios. De esta forma, el consistorio ya puede disponer de una superficie total de 72.000 metros cuadrados de terrenos en la zona, dado que una parte de los solares ya eran de titularidad municipal.

Los terrenos adquiridos por el Ayuntamiento de Tortosa se ubican en Ferreries, junto a la carretera que une Tortosa y Roquetes, y están dispuestos entre la antigua fábrica de la Indo (actualmente espacio cultural del consistorio) y el límite del término municipal.

Una vez adquiridos los terrenos, la voluntad del Ayuntamiento de Tortosa es poner a disposición del Departament de Salut de la Generalitat de Catalunya los metros cuadrados necesarios para que puedan albergar el futuro nuevo hospital de Tortosa.

El Ayuntamiento de Tortosa adquiere estos terrenos por 615.000 euros

Ya está en trámite la modificación del planeamiento urbanístico para cambiar la actual consideración de la parte de terrenos objeto de cesión, para que dejen de ser suelo para viviendas y puedan ser suelo para equipamientos.

Roigé ha calificado la rúbrica del acuerdo como “un momento muy esperado”, después de muchos meses de negociaciones entre el Ayuntamiento y la Sareb. La alcaldesa ha añadido que “comenzamos a hacer los contactos en diciembre de hace un año y, después de muchas conversaciones y muchos esfuerzos, finalmente hemos llegado a un acuerdo que permite disponer en la ciudad de unos terrenos clave”.

Por su parte, Torres ha destacado que, con la venta al Ayuntamiento de Tortosa, la Sareb puede avanzar en el cumplimiento de su mandato, que consiste en la liquidación ordenada de todos sus activos.